

ANOTACIONES**LA ENSEÑANZA DE LOS
ADVENTISTAS DEL SEPTIMO DIA
Y LOS TESTIGOS DE JEHOVA
SOBRE LA VIDA DESPUES DE LA MUERTE****LA SIGNIFICANCIA DE HOY**

Los Testigos de Jehová razonan que por decir “de cierto te digo **hoy**” Jesús estaba enfatizando que su promesa al ladrón llegó un día cuando la fe en Jesús exhibida por el ladrón era sorprendente. Aunque esto suena plausible, no hay evidencia para esta explicación en el contexto inmediato. El pasaje no hace referencia a la fe del ladrón, ni algo mas es declarado que apoyara esta interpretación.

La interpretación ortodoxa entiende que la significancia de **hoy** es que mientras el ladrón pedía un lugar en el reino material futuro de Jesús (v.42), Jesús le ofreció un lugar con él ese mismo día en un paraíso espiritual (v.43). Esta visión está directamente en el contexto inmediato, y de esta manera debe ser el preferido.

Esto ilustra un quinto punto: *Los Testigos de Jehová a menudo abusan del concepto del “contexto” por medio de ampliarlo para incluir sus reconstrucciones hipotéticas de cómo una declaración fue entendida originalmente, antes que basar su interpretación sobre lo escrito en el contexto inmediato.* En mi opinión este es uno de los errores interpretativos de los Testigos de Jehová más pasados por alto.

Otro ejemplo interesante tiene que ver con su interpretación del sueño de Nabucodonosor acerca de un árbol que es cortado y la cepa de sus raíces atadas por siete años (Dan. 4:10-17). Los Testigos de Jehová interpretan este sueño simbolizando 2520 (7 x 360) años de la dominación Gentil sobre la tierra no resistidos por algún gobierno teocrático terrenal, comenzando con la caída del trono de David (la cual ellos fechan en el 607 A.C.) y termina con el supuesto inicio en 1914 D.C. del gobierno invisible de Cristo sobre la tierra a través de su “organización teocrática” en la tierra, los Testigos de Jehová. [Véanse sus libros **Venga Tu Reino**, Págs. 127-138; y **Razonamiento a Partir de las Escrituras**, Págs. 167-170]. Aunque cada aspecto de esta interpretación invita al juicio crítico, el punto al cual deseo llamar la atención es más bien solo uno. Los Testigos argumentan que el sueño había dado información acerca del fin de los tiempos porque ese es el tema principal del Libro de Daniel. Esto sin reserva apela al contexto, no obstante, virtualmente impone al libro de Daniel que clase de visiones puede reportar. Además, en el contexto inmediato Daniel interpreta el sueño como cumplido en el mismo Nabucodonosor, lo cual los Testigos reconocen brevemente pero no encuentran satisfactorio. En efecto, la significancia del sueño es que los siete años representan un período de interrupción en este gobierno del rey Gentil. En otras palabras, la interpretación de los Testigos de Jehová depende de su afirmación de que un período de siete años en el cual un rey Gentil no gobernó representa un período de 2520 años durante los cuales los reyes Gentiles no gobernaron. De esta manera, su apelación al contexto más grande de Daniel, mientras este aparentemente presta plausibilidad a su argumento, es hecho irrelevante por medio de una consideración de la verdadera enseñanza del pasaje mismo. Esta clase de error aparece con sorpresa frecuentemente en la literatura de la Torre del Vigía, y he escuchado a Testigos de Jehová cometer este error aún más frecuentemente en la conversación personal.